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Риск как общенаучная и правовая категория
В настоящей статье автор раскрывает актуальность правового исследования категории «риск». Рассмотрены 

общенаучные и правовые подходы, освещающие данную категорию: приведены понятия и классификации ри-
ска, используемые в философии, экономике, социологии и политологии, проанализированы концепции риска, 
принятые в правовой науке. Автором выделены виды рисков в гражданском судопроизводстве, дано обоснование 
их теоретического и практического значения.
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допроизводстве.
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Risk as a General Scientific and Legal Category
In this article the author reveals the relevance of a legal study of the risk category. The author considers general scientific 

and legal approaches covering this category: definitions and classifications of risk used in philosophy, economics, sociology 
and political science are cited, there is analysis of the risk concepts which are adopted in legal science. The author singles 
out the types of risks in civil legal proceedings and justifies their theoretical and practical significance.
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